



11 Pièces

315 m²

Réf. 83476867

1 550 000 €

Salernes

Maison à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du village de Salernes et du renommé village de Cotignac, en Provence verte, à 1h d'Aix en Provence et à 30mn des Gorges du Verdon, à 1h30 de l'aéroport de Nice, propriété équestre de qualité au coeur d'un terrain d'environ 2ha. La maison principale construite en 1995 et rénovée récemment bénéficie de 315m2 habitables et se présente comme suit : L'entrée spacieuse au Nord s'ouvre sur deux appartements. Le premier bénéficie d'un double séjour avec cheminée, d'une cuisine équipée et de deux suites parentales avec un bureau, salles de bains et dressing. Le deuxième offre un double séjour avec ...

This beautiful property set in about 2 hectares is located near Salernes and renowned Cotignac village in the heart of the Provence verte area one hour from Aix en Provence, 30 minutes from the Verdon Gorges and 1h30 from Nice airport. Recently renovated, the 315 sqm main house dating from 1995 comprises two self-contained apartments. The first includes a double living/reception room with a fireplace, an equipped kitchen, and two suites with a bathroom, a dressing room and a study. The second comprises a double living/reception room with a fireplace, an equipped kitchen, a veranda, a study, two ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

